## 19. Friedeburgfest war wieder ein voller Erfolg



Freiberg. Am 1. Septemberfand in Freiberg wieder das nun schon traditionelle Friedeburgfest statt. Eröffnet vom Freiberger Oberbürgermeister, Sven Krüger (SPD), wurde zum 19. und damit letzten Mal im Hof der ehemaligen Kita von 15 bis 18.30 Uhr gefeiert.

Das Gebäude aus DDR-Zeiten schrieb dazu auf seiner Face-

ist nun in die Jahre gekommen. Es hat seinen Dienst getan und wird nun abgerissen. Im nächsten Jahr ist es geplant, so die Organisatoren vom "Lichtpunkt e.V.", das Fest auf dem Gelände einer der beiden Friedeburger Schulen durchzuführen. Oberbürgermeister Sven Krüger schrieb dazu auf seiner Face-

book-Seite: "Das 19. Friedeburgfest war trotz sehr herbstlicher Temperaturen ein voller Erfolg. 10 Stationen hatten die ehrenamtlichen Organisatoren vorbereitet. Spaß und Spiel, Essen und Trinken sowie ein kleines Programm sorgten für Abwechslung und gute Laune."

Foto: Peter Kuckenburg